



Nombre de alumnos: Rafael Flores Escandón.

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes.

Nombre del trabajo: Estrategias de aprendizaje.

Materia: Estrategias de enseñanza y aprendizaje.

Grado: 3

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 3 de julio del 2020.

Estrategias de aprendizaje.

En el presente trabajo, se dará a conocer sobre las estrategias, así como también hablaremos de su importancia en el ámbito escolar, mediante la investigación que se ha llevado y que se ha ido transmitiendo de generación en generación, así mismo daremos a conocer los tipos de esta y como se ha ido implementando mediante los años.

En este tema, estudiaremos los beneficios y los diferentes tipos de estrategias que se han tenido en las diferentes etapas de la sociedad educativa, como bien sabemos, las estrategias es la forma que se busca para implementar una actividad, cabe mencionar que esto ha tenido cambios en los pasos de los años ya que ha permitido, que el asentamiento de las bases del conocimiento del ser humano sea de una manera más fácil. Y en ese sentido, las estrategias se muestran como una de las ramas más importantes y más fundamentales dentro de la educación ya que para el maestro y alumno es una manera de transmitir y adquirir conocimiento.

Cuando hablamos de las estrategias, cabe aclarar, que nos referimos al conjunto de aportes y de principios que cada tipo de esta nos brinda para expandir los conocimientos entre las personas, ya que esto permite el desarrollo de habilidades dentro de una actividad, ya que cuando hacemos una actividad escrita u oral empiezan a tener beneficios tales como poder expresarse y de esta manera abrir un tipo de actividad y esta al final pueda tener un buen resultado y de esta forma cabe aclarar, que nos referimos al conjunto de conocimientos y de principios que le permiten el ser humano expandir los conocimientos entre las personas y los patrimonios.

Es así que podemos decir que las estrategias y las presentaciones en clases son unos de los factores más influyentes para el avance y progreso de las personas, sociedades y países, la cual ha adquirido mayor importancia debido a los cambios científicos y tecnológicos acelerados.

La presentación en clase es necesaria en todos los sentidos. Para mejorar nuestro bienestar social, nuestra calidad de vida, para acceder a mejores oportunidades de empleo, para fortalecer nuestros valores y relaciones sociales, la importancia de la educación es esencial pues nos invita en ser mejores cada día y aprovechar los recursos que tenemos.

Las estrategias es uno de los términos más utilizados en la actualidad y es de esta manera que conforme los años ha adquirido diferentes conceptos, y su uso se ha vuelto indispensable,

podemos decir que las estrategias han estado presentes en todo momento de la vida del ser humano, pues es este mismo quien la ha definido y dado los diferentes conceptos que hoy en día conocemos.

De esta forma como toda cosa sabemos que las estrategias cuentan con características fundamentales para su funcionamiento tales como son: la necesidad, ya que al no ver una necesidad la estrategia sería algo inmóvil, la universalidad, cosa que las estrategias han llegado alcanzar con forme el tiempo pues éstas están presentes en todos los aspectos de una actividad, la complejidad, algo indispensable para que esta se pueda llevar acabo.

Por otra parte, las estrategias siempre están buscando el perfeccionamiento de las actividades a partir de dinamismos, pues de esta forma el ser humano se llega a forma de manera más compleja existiendo siempre una intencionalidad de aprenderla y poder tener una acción dentro de la vida del ser humano.

Así mismo la acción de una estrategia tiene como finalidad la enseñanza, aprendizaje, adiestramiento entre otros puntos, para lograr y obtener una buena formación en el individuo que se desea, pues es partir de aquí que el individuo empezará a trabajar información y su educabilidad será mejor dentro del ámbito social y educativo, es de esta forma que la estrategia es algo indispensable en la vida del ser humano pues ofrece una enseñanza más didáctica.

Desde los pasados años las estrategias han estado presente a través de los avances tecnológicos y científicos esta ha tenido modificaciones en su forma de aplicarla pues cada vez esta se va convirtiendo en un carácter global de enseñanza.

Por lo consiguiente sabemos que un hombre educado es todo aquel que adquiere y asume un saber, para transmitirlos a las próximas generaciones de educandos, aunque sabemos que la educación se puede dar de diferentes maneras pues esta se empieza desde la familia hasta una institución educativa o alguna otra institución o recinto es por eso la importancia de contar siempre con una buena presentación en clases.

En cuanto a la planeación de una clase sabemos que esta ha estado atada a ciertos fundamentos, en cual nos diese que se busca una reflexión para convertir el estudio en una investigación para los educadores y los educandos, es así que se busca definir la educación, pues es algo que está presente en todos los contextos socioculturales, por otro lado una

planeación busca orientar a la educación, en otras palabras podemos decir que la planeación es un sistema que busca la perfección de los educando.

Para terminar y concluir con este trabajo me deja como enseñanza que las estrategias y la planeación en clase es algo que siempre va existir en la presencia del hombre, así como también la importancia que tiene en el ser humano y la sociedad el papel que ha desempeñado a través de los años como ha ido evolucionando de tal forma que cada vez esta sea mejor en su método de aplicación, ya que al hablar de estos temas nos enfocamos en el hombre y no solo se trata de adquirir conocimiento si non que también adquirir valores y comportamientos para que tengamos un buen desarrollo dentro de la sociedad y así poder transmitir lo aprendido a las siguientes generaciones.

Estrategias de enseñanza y aprendizaje.

(Antología de estrategias de enseñanza y aprendizaje, universidad del sureste,2020)